



# Empresas de gas suman más de \$92.000 millones en donaciones para atender covid-19

martes, 28 de abril de 2020

GUARDAR f t in

ORLANDO CABRALES, PRESIDENTE DE NATURGAS, BOGOTÁ FEBRERO 8 DE 2017.

LA REPÚBLICA +

Agregue a sus temas de interés

- Efectos covid
- Naturgas
- Gas
- Gas natural
- Comercialización de gas natural

LA REPÚBLICA +

Agregue a sus temas de interés

- Efectos covid
- Naturgas
- Gas
- Gas natural
- Comercialización de gas natural

Administre sus temas

LA REPÚBLICA +

Agregue a sus temas de interés

- Efectos covid
- Naturgas
- Gas
- Gas natural
- Comercialización de gas natural

Administre sus temas

Grupo **Ecopetrol**, Drummond, Promigas, TGI y Canacol, entre otras, son las empresas que continúan trabajando para mitigar el impacto

Kevin Steven Bohórquez Guevara - kbohoquez@larepublica.com.co

La Asociación Colombiana de Gas Natural (Naturgas) dio a conocer que sus afiliados han aportado más de \$92.000 millones para atender y contener el impacto del covid-19 en el país.

El gremio confirmó que estas ayudas se han dado en especie, así como donaciones de empleados, aportes a hospitales, a programas sociales de alcaldías y gobernaciones, y entregas de mercados a población vulnerable.

“Sumamos \$92.200 millones para ayudar a los colombianos y a los gobiernos locales en esta coyuntura. Empresas productoras, transportadoras y distribuidoras han colaborado con el aumento de la capacidad de la red hospitalaria, con la compra de camas de cuidados intensivos, respiradores y dotación de bioseguridad médica. Además, se han hecho donaciones en especie, desde galones de gasolina y gas natural para transportar alimentos, hasta mercados en barrios vulnerables”, explicó Orlando Cabrales Segovia, presidente de Naturgas.

En el balance, el gremio aclaró que por ejemplo el Grupo **Ecopetrol** ha realizado aportes dirigidos principalmente a la población en Bogotá, Magdalena Medio, Santander, Norte de Santander, Arauca, Casanare, Meta, Neiva, Putumayo y Caribe, con énfasis en Cartagena, Santa Marta, Coveñas y La Guajira.

Drummond, por su parte, ha trabajado para llevar 13.000 mercados en los municipios de Cesar y Magdalena. Además, 1,44 millones de litros de agua a través de carro tanques para 35 barrios en el César, y 3.500 implementos médicos para siete municipios del César.

Canacol y la Fundación Entretejiendo han hecho aportes para beneficiar a 10.500 familias en condición de pobreza extrema, ubicadas en 154 veredas y 23 cabildos de Córdoba y Sucre.

Otro de los casos es Frontera Energy, que activó la estrategia de ayuda humanitaria con la entregará kits de prevención en Casanare, Sucre, Putumayo y Meta, incluyendo comunidades indígenas.

En esta misma línea está el grupo Promigas (y sus empresas Transmetano, Promioriente, Surtigas, Gases de Occidente, Compañía Energética de Occidente, Quavii y Gases del Norte del Perú), que realizó aportes para el fortalecimiento del sistema de salud de las regiones donde operan, y para ayudas humanitarias a las comunidades.

Las empresas restantes han ayudado al fortalecimiento del sistema de salud, así como a la entrega de alimentos y kits de aseo.

LA REPÚBLICA +

Registrándose puede personalizar sus contenidos, administrar sus temas de interés, programar sus notificaciones y acceder a la portada en la versión digital.

Correo Electrónico  REGISTRARSE

Administre sus temas

GUARDAR

## TENDENCIAS

- 1 United Airlines dijo que préstamo realizado a Avianca el año pasado fue una pérdida
- 2 Cine Colombia tendrá nuevo servicio de domicilios para llevar su comida en Bogotá
- 3 El trabajo de cuidar al mundo
- 4 “Este no es el momento para hacer reformas pensionales, ni tampoco tributarias”
- 5 Cerca de 70.000 empleos se han perdido durante la crisis según el ministro de Trabajo

## MÁS DE ECONOMÍA

MÁS

HACIENDA

Corficolombiana señaló que medidas del Emisor para afrontar crisis son insuficientes

El centro de estudios económicos propone siete medidas adicionales que podría tomar el Banco de la República para brindar liquidez al sistema

HACIENDA

Dólar y especulación en alimentos impactan la inflación de marzo que llegó a 3,86%

El IPC del tercer mes del año fue de 0,57%, aún la inflación se mantiene entre el margen meta del Banco de la República

HACIENDA

Bogotá dejará de recaudar alrededor de \$1 billón este año debido a la pandemia

La Secretaría de Hacienda advirtió que la caída de los ingresos tributarios a 2024 sería de \$4 billones

## MÁS DE LA REPÚBLICA



HACIENDA

Minimas aseguró que el Gobierno no puede pagar los servicios públicos



LABORAL

Protección ofrece nueva alternativa de inversión en renta variable en EE.UU.



CULTURA

Festivales de cine se unirán durante diez días en un evento global vía streaming



JUDICIAL

Estudian el Decreto que crea el impuesto solidario ante la emergencia del covid-19



ENERGÍA

Rusia reducirá con fuerza exportaciones petroleras desde puertos el próximo mes



### TODAS LAS SECCIONES

- Inicio
- Finanzas
- Economía
- Globoeconomía
- Caja Fuerte
- Alta Gerencia
- Internet
- Economy
- Empresas
- Ocio
- Asuntos Legales
- Consumo
- Infraestructura
- Salud Ejecutiva
- Análisis
- Asuntos Legales
- Indicadores
- Consumo
- Finanzas Personales
- Infraestructura
- Responsabilidad Social
- Salud Ejecutiva

### MANTENGASE CONECTADO

- Contáctenos
- Aviso de privacidad
- Términos y Condiciones
- Política de Tratamiento de Información
- Superintendencia de Industria y Comercio

